

Experiencia educativa de historia regional

Estudiantes del Colegio Luterano visitan Museo Naval en homenaje a hazaña de Piloto Pardo

● Durante la visita conocieron detalles sobre el teniente Luis Pardo, su paso por la Antártica a bordo de la nave “Shackleton” y el rescate a “Endurance”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una delegación de estudiantes de enseñanza media del Colegio Luterano visitó el Museo Naval y Marítimo, en el marco de las actividades conmemorativas del mes que recuerda la hazaña ejecutada por el Piloto Luis Pardo Villalón en 1916. Así la visita tuvo especial énfasis en la sala “Piloto Pardo”, que reúne piezas y artículos vinculados al histórico rescate de la expedición de Sir Ernest Shackleton en la Isla Elefante hace 109 años.

Los alumnos, integrantes del club científico del establecimiento, acompañados por el profesor Marco Antonio



ARMADA



VER FOTOS

Intensa fue la visita de los estudiantes en la sala “Piloto Pardo”.

Pozo, recorrieron las salas guiados por el suboficial Sergio Gutiérrez. .

“Con pocos recursos, Pardo logró una gran hazaña que debe ser difundida, para que la juventud com-

prenda que nuestra historia está integrada por héroes, cuyo deber estuvo siempre por sobre las dificultades”, resaltó.

La actividad buscó reforzar valores como la

planificación, la resiliencia y la capacidad de alcanzar grandes objetivos a partir de acciones simples, inspirando a los estudiantes a proyectar estos aprendizajes en su vida cotidiana.